

Una veintena de pinochetistas se hicieron sentir ayer frente al Hospital Militar, gritando consignas como "general Pinochet, aquí estamos otra vez" y otras irreproducibles por los garabatos que contenían, especialmente contra la prensa española, que recibió botellazos y golpes por parte de los adherentes al general (R). Cerca de las 11 horas llegaron familiares de ejecutados políticos, pero Carabineros evitó enfrentamientos.

## General (R) esperará resultados antes de declarar

El abogado Ambrosio Rodríguez, defensor del general (R) Augusto Pinochet, dijo aver que el lunes 15 el juez Juan Guzmán decidirá si interrogará al militar, luego que se conozcan los resultados de los exámenes médicos que comenzaron a realizarse ayer. "Una vez que se evacue el informe pericial, el señor misistro va a determinar con el mérito de ese informe

si está o no en condiciones de prestar la declaración ingatoria. Creemos que esta situación debe resolverse el próximo lunes", explicó el profesional y agregó que la defensa esperará el resultado de las pruebas para someter a su cliente al interrogatorio.



Querella por desaparición de embarazada

Una querella para aclarar la desaparición y secuestro de Michelle Peña presentarán la próxima semana las diputadas Fanny Pollarolo (PS), María Rozas (DC), María Antonieta Saa (PPD), el Codepu, Fasic y el Instituto de la Mujer.

"Demandamos que los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas y de Orden entreguen toda la información, pues el país necesita conocer la verdad completa", dijo Pollarolo, quien explicó que al ser detenida, Peña (de 27 años) tenía ocho meses y

medio de embarazo, por lo que pretenden aclarar el destino y paradero del niño y determinar si se configura el delito de sustracción de menores. Los antecedentes entregados por las FF.AA. indican que la mujer fue asesinada después de dos meses de detención, por lo que su hijo podría haber nacido.

## Pinochet sometido a exámenes, médicos y sicológicos

Acompañado de su esposa Lucía Hiriart, de su hija mayor y de sus abogados, el general (R) Augusto Pinochet ingresó a las 7.15 horas de la mañana de ayer al Hospital Militar, a fin de someterse los exámenes que el juez Juan Guzmán ordenó para determinar si está en condiciones de enfrentar un juicio por el caso Caravana de la Muerte. Dos horas más tarde llegó el magistrado y finalmente aparecieron los profesionales a cargo de las pruebas y los peritos

Luego de reunirse con el director del Hospital. Guzmán abandonó el lugar al mediodía y Pinochet comenzó las pericias sometiéndose a los exámenes de sangre y orina, que se enviaron a un laboratorio externo para ser chequeados. En entrevista a TVN, el juez dijo que la jornada se llevó a cabo "con mucha cordialidad, eficiencia y transparencia" y que no conversó con Pinochet, pues la secretaria de la Corte de Apelaciones presenció

Mientras Pinochet continuaba con los test sicológicos, la expectación crecía en las afueras del recinto, comenzando gritos entre adeptos del militar y familiares de ejecutados políticos (ver nota). A las 15.45 horas el militar partió rumbo a la Clínica Las Condes para ser sometido a un scanner y luego se dirigió a su casa de La Dehesa, donde según fuentes de la familia, será interrogado.

## ABOGADO HUGO GUTIERREZ No declarar sólo

En medio de improperios de adeptos a Augusto Pinochet, el abogado querellante Hugo Gutiérrez dijo al llegar al Hospital Militar que "esta es una muestra más de que el ministro Guzmán actúa con imparcialidad y aunque Pinochet intenta estar por sobre los

demás chilenos, yo creo que el ministro Guzmán y este juicio van a demostrar que es uno más de los chilenos y va a ser sometido a proceso".

Agregó que si el lunes no se presenta al interrogatorio "sólo demostraria la cobardía de Pinochet", pero reconoció que "puede negarse a declarar y está en todo su derecho". Es una garantía que tiene y no nos oponemos que así sea".



